



BCR

BOLSA DE COMERCIO
DE ROSARIO

Año CVIII - 1536

AGOSTO DE 2019



CONMEMORACIÓN DEL 135° ANIVERSARIO INSTITUCIONAL

El 18 de agosto del corriente año, la Bolsa de Comercio de Rosario cumplió 135 años de vida. Con tal motivo, el día jueves 22 se celebró el acontecimiento con un multitudinario acto al que concurrieron autoridades nacionales, provinciales y municipales, invitados especiales y socios de la institución.

En la oportunidad, el Presidente de la Bolsa, señor Alberto A. Padoán, pronunció el discurso de apertura del acto, puntualizando que se trataba del último aniversario que le tocaba presidir con motivo de la próxima finalización de su mandato.

A continuación, los párrafos salientes de sus palabras:

“La capacidad de adaptarse a las nuevas circunstancias y contextos que se presentan es lo que se denomina reinventarse. Eso hace aflorar la creatividad, la pasión y la energía para abrirse a la búsqueda de nuevas oportunidades”.

“Lo mismo que ocurre con los seres humanos, también se da en las instituciones”, remarcó.

“Quienes tuvimos la responsabilidad de conducir la Institución en los últimos años somos conscientes de que estamos frente a un cambio generacional, y que es necesario no sólo renovarse sino invertir en el desarrollo de capital humano, favoreciendo la formación de equipos de trabajo en un ambiente abierto y flexible”.

Algunos ejemplos de los proyectos y desafíos concretados:

- › La constitución del Grupo de Innovación, para impulsar un ecosistema en la región basado en el uso de la ciencia, la tecnología y la inteligencia colectiva en nuevos emprendimientos. Así se avanzó en: la firma de convenios internacionales para facilitar la innovación abierta; la creación del espacio de I-Lab para vincular a startups con empresarios; la organización de hackatones, foros de inversión y premios a la innovación; y la inversión institucional en aceleradoras y fondos de capital de riesgo.
- › La creación de la Fundación BCR, para promover acciones solidarias y de compromiso comunitario, como ser: la aceleración de organizaciones sociales; el acompañamiento a escuelas agrotécnicas y rurales para impulsar la innovación educativa e implementar un programa de prácticas profesionalizantes; un programa de sensibilización de empresas y talleres de sostenibilidad.
- › La construcción del Edificio Armonía, próximo a su finalización, un edificio de alta performance que incorpora jardines verticales para absorción de gases contaminantes, retención de polvo y aprovechamiento del agua de lluvia y ahorro de energía.
- › La constitución de un nuevo banco comercial con sede y poder de decisión en Rosario, junto a los mercados adheridos y a las compañías de seguro nucleadas en ADIRA.

› El lanzamiento de BCR News, como plataforma de noticias que funciona en una oficina de redacción y un estudio montados en este edificio.

› La puesta en marcha de Financiaclick, un mecanismo para la generación de pagarés digitales y la presentación de legajos digitales de las PyMEs que buscan financiamiento en el mercado de capitales.

› El proyecto de un nuevo mercado electrónico (*marketplace*) para la comercialización de cerdos.

› La constitución de una comisión de Energías Renovables para promover el financiamiento de nuevos proyectos de renovables y de eficiencia energética mediante instrumentos existentes y la creación de nuevos productos.

› La organización de viajes de capacitación y de exploración a Israel, Finlandia, Estonia, Alemania, China, EEUU y Brasil.

› Los proyectos en marcha para la automatización de ensayos y análisis del Complejo de Laboratorios.

› El lanzamiento del Proyecto Cercañía, que permitirá mantener una relación más próxima con las plantas y terminales de embarque usuarias de los servicios del Complejo de Laboratorios.

"Hemos continuado impulsando el desarrollo de mercados de productos y de capitales líquidos, transparentes y competitivos, con mecanismos de negociación simples y accesibles para los operadores, emisores e inversores, con incorporación de tecnología de vanguardia".

"Así, hemos acompañado a nuestros mercados adheridos en sus planes de crecimiento y desarrollo:

› La reciente fusión de MATBA-ROFEX, que comenzó a funcionar el día 1º de agosto.

› El posicionamiento del MAV -Mercado Argentino de Valores- como un mercado especializado en productos para PYMEs y abocado a responder a las necesidades regionales, incorporando nuevos instrumentos.

› Y el desarrollo de nuevas soluciones tecnológicas del ROSGAN, que acaba de lanzar ROSGANET, la plataforma de compra y venta online de ganado.

En lo referente a la cadena agroindustrial, junto a todas las Bolsas de Cereales y de Comercio que actúan en el mercado de granos del país, hace pocos días hemos consensuado un documento sobre "Lineamientos para una política agroindustrial", que se presentará a los principales partidos y candidatos de cara a las elecciones de octubre próximo".

"En fin, hemos intentado que la Bolsa de Comercio de Rosario crezca en su prestigio y reconocimiento público, pero como una entidad de puertas abiertas a la comunidad".

"Quiero cerrar con un pensamiento del fallecido Premio Nobel de Literatura, el portugués José Saramago: '*Somos la memoria que tenemos y la responsabilidad que asumimos, sin memoria no existimos y sin responsabilidad quizás no merezcamos existir*'".

"La Bolsa tiene memoria y orgullo de su pasado, pero simultáneamente promueve la responsabilidad empresarial en sus dimensiones social, ambiental e institucional", concluyó ■



BOLSA DE COMERCIO DE ROSARIO